



## Diskussionsrunde >> Grün Direkt

Im Rahmen seiner Veranstaltungsreihe „Grün Direkt“ lädt der Kreisverband von „Bündnis 90 / Die Grünen“ gemeinsam mit dem Arbeitskreis Gentechnik-Freies Ermstal am Montag den 16. Juli 2012 um 19.30 Uhr in die "Marctwirtschaft" (Untere Gerberstr.19, 72764 Reutlingen) herzlich ein um über das Thema

### „Gute Gründe für die gentechnikfreie Landwirtschaft“

zu informieren und diskutieren

Viele Menschen lehnen gentechnisch veränderte Lebensmittel ab. Oftmals ist es nur ein Bauchgefühl: Wir spüren, dass nicht alles, was machbar ist, auch gemacht werden darf.

Aber was ist überhaupt machbar? Und was wurde bisher schon gemacht?  
Was ist Gentechnik? Was weiß man heute überhaupt von den Genen und ihrer Steuerung?

Welche Umweltrisiken sind mit der Ausbringung von gentechnisch verändertem Saatgut ins Freiland verbunden? Welche Erfahrungen wurden bisher gemacht? Kann mit gentechnisch verändertem Saatgut der Hunger in der Welt besiegt werden? Welche Folgen hat die Patentierung von Genen?

Ist bei uns schon alles gentechnisch verändert und woran kann ich „Gen-Food“ erkennen?  
Ist Widerstand zwecklos?

Auf diese und weitere Fragen werden Karin Berkemer und Ulrike Selje vom **Arbeitskreis Gentechnik-Freies Ermstal** in ihrem Vortrag eingehen.

**Wann: Montag, 16.07.2012 um 19:30 h**

**Wo: Restaurant „Marctwirtschaft“  
Untere Gerberstraße 19, Reutlingen**